

18 avril 1996 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Lettre de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressée à M. Boutros Boutros-Ghali, secrétaire général de l'ONU, après le bombardement du quartier général de la FINUL à Cana et la mort de civils libanais, Paris le 18 avril 1996.

Monsieur le Secrétaire Général, Cher Ami,

- C'est avec une profonde émotion que je viens d'apprendre le tragique bombardement qui a touché le quartier général des forces fidjiennes de la Force intérimaire des Nations unies au Liban à Cana, qui a coûté la vie à plusieurs dizaines de civils libanais et causé également plusieurs dizaines de blessés dont plusieurs casques bleus fidjiens.
- Je tiens particulièrement à rendre hommage au dévouement remarquable de la Force intérimaire des Nations unies au Liban, pour maintenir la paix dans la région.
- Je vous prie de transmettre ma plus profonde sympathie aux familles des membres de la FINUL, victimes de ce bombardement et vous prie de croire, Monsieur le Secrétaire Général, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs et les plus attristés.